

BOLETÍN DE PRENSA No.240

- También se entregaron Premios a la Excelencia a egresados por mejor promedio acumulado.
- Proyección y creatividad son el sello de las carreras del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción: FJAG

En el Expo Foro del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción de la Universidad Autónoma de Aguascalientes se llevó a cabo la entrega de reconocimientos a alumnos que lograron los mejores promedios en el semestre pasado de las carreras de Diseño de Moda en Indumentaria y Textiles, Diseño Gráfico, de Interiores, Industrial, así como Urbanismo, Arquitectura e Ingeniería Civil.

Francisco Javier Avelar González, rector de la UAA, aseguró que cada una de las carreras que componen el Centro está destinada a dejar huella de la capacidad de proyección y creatividad en el mundo, ya que sin duda intervendrán en la naturaleza de las cosas de una manera armónica, ética, funcional y estética, gracias a la preparación que la Institución les ofrece.

Avelar González señaló que el conocimiento es producto de la atención, lo que significa que estos jóvenes destacados han logrado aplicar el entendimiento a un objeto material abstracto, se preparan en forma intensa y sistemática, con una actitud responsable, y comprometidos con el estudio.

El rector recalcó que estos estudiantes tienen la capacidad de mejorar el rumbo del país, por lo que les invitó a asesorar a sus compañeros para que las áreas de oportunidad se atiendan, se impulse la retención y la eficiencia terminal; de tal manera que los casos de éxito se repliquen cada vez más en todos los programas académicos.

Por su parte, Omar Vázquez Gloria, decano del Centro, dijo que este logro es producto del esfuerzo personal, de sus académicos y padres de familia; por lo que les invitó a reconocer que pueden ser un ejemplo para sus compañeros e impulsarlos a elevar la calidad del aprendizaje en la Máxima Casa de Estudios.

En esta ocasión se entregó reconocimiento a 96 jóvenes por haber logrado las calificaciones más altas en el semestre pasado, además se entregaron cinco Premios a la Excelencia por el mejor promedio acumulado a lo largo de su carrera a: Lizbeth Sarahí González Rodríguez de Arquitectura, Jessica Gabriela Rodríguez Escobar de Diseño Gráfico, María Edith Mendoza Díaz de León de Diseño de Moda en Indumentaria y Textiles, José Paz Muñoz Herrera de Ingeniería Civil y Mariana Martínez Vega de Diseño Industrial; quienes culminaron su formación profesional en diciembre del 2016.

